



## **BEREGNUNG VON FERTIGRASENFLÄCHEN**

Insbesondere während der heißen Sommermonate muß frisch verlegter Fertigrasen intensiv bewässert werden. Bereits vor dem Verlegen ist der Boden erdfeucht zu bewässern, damit die Bodenoberfläche keine Hitze mehr abstrahlen kann. Unmittelbar nach dem Verlegen ist der Rasen mit ca. 20 l/m<sup>2</sup> intensiv zu beregnen. Bei größeren Rasenmengen sind Teilbereiche bereits während des Verlegens zu wässern. Es reicht keinesfalls aus, den frisch verlegten Rasen erst am Abend nach getaner Arbeit zu bewässern.

Die Wassermenge ermitteln Sie am besten mit Hilfe eines Regenmessers, der bei uns erhältlich ist.

In den ersten 10 Tagen muß der Rasen **ständig** feucht gehalten werden. An Tagen mit Temperaturen über 25 °C reicht es nicht aus, nur morgens oder abends zu wässern, da die oberflächennahe Bodenschicht schnell austrocknet. Eine ausreichende Wasserversorgung ist die wichtigste Pflegemaßnahme für den neuen Rasen und muß daher sehr sorgfältig erfolgen (**dies gilt übrigens auch für das Wochenende und für Feiertage!**).

Mangelnde Bewässerung des Fertigrasens führt zu unschönen Fugen zwischen den einzelnen Bahnen und zu Trockenschäden in der Rasennarbe, die später nur sehr schleppend verwachsen; im Extremfall bis hin zum Totalschaden. Dies ist oftmals eine Frage von Stunden und nicht von Tagen.

Intensives Wässern in den ersten Tagen nach dem Verlegen gewährleistet ein schnelles Anwachsen des Rasens und erlaubt eine frühzeitige und problemlose Nutzung der Fläche.

Nach dem Anwachsen (ca. 14 Tage nach dem Verlegen) ist der Rasen verwurzelt und die Bewässerungsintensität kann auf ein normales Maß (2x wöchentlich in Trockenperioden) zurückgeführt werden.